



須江小だより

No.14

令和6年3月22日発行

「スタジオふたば」から

校長 佐々木 淳

一年間、私は子どもたちの活動の様子にコメントを添え、「スタジオふたば」として掲示してきました。本日の修了式をもって今年度の学校における教育活動は終了となり、改めて職員室と校長室前に掲示した144枚の「スタジオふたば」を眺めました。

業間や昼休み、校庭とふたばの森には笑顔と歓声があり、図書室ではうれしそうに本を選ぶ姿がありました。遠足や校外学習では学年ごとに様々な場所で思い切り体験してきました。5・6年生は松島や会津若松の宿泊活動で、自分たちの計画に基づいて充実した体験をすることができました。遊楽館を会場にした学習発表会や卒業式では、慣れない会場でも精いっぱい頑張る子どもたちの姿に胸を打たれました。伝統の須江獅子舞では誇りをもって躍動する6年生と、引き継ぐという意志を固める5年生の表情が心に残りました。授業では、友達と聴き合いながら学び合う学習が学年に応じて充実し、主体的な学びを生み出すことができました。

生き生きと活動する子どもたちの姿を取めた写真の1枚1枚から、成長の足跡を感じ取ることができました。この成長の陰には、子どもたちの努力やチャレンジとともに、本校の教育活動を温かく見守り応援していただいたご家族の皆様、地域の皆様のお力添えがありました。心より御礼申し上げます。

明日からは春休みになります。健康管理や交通安全、そして地震などの自然災害にも十分に気をつけて見守っていただきますようお願いいたします。4月の始業式でひとつ上の学年になり、元気に登校する日を待っています。



R5 スタジオふたば

須江小 150 周年 温故創新 ⑩



獅子舞がつなぐ歴史

◆先日、大船渡市末崎町の公民館長さんからお手紙をいただきました。インターネットで「須江小だより」に掲載した須江獅子舞の記事をご覧になったとのことでした。◆大船渡は100年前に須江地区で獅子舞を教えてくれた「気仙大工」の地元。末崎町には「昭和3年に当時の木造校舎が完成した時の余興イベントとして、地元の若者たちに教え、一緒に舞をした」とか「交流会をしたときに、そのまま須江に住みついた人がいて、話が盛り上がった」という記録があるそうです。◆町では「平組梯子虎舞」として今も継承されていますが、後継者不足に悩まれているそうです。遠く石巻の須江小学校で、獅子舞が大切にされていることを大変喜んでいらっしゃいました。100年の時を超えたつながりに驚きました！

4月の予定 【SC：カウンセラー来校日，Bタイム：下校時刻が早くなる日】

1	月	学年始休業日（～7日）	16	火	1,2年聴力検査，縦割り活動
2	火		17	水	3,5年聴力検査
3	水		18	木	全国学力・学習状況調査（6年生）
4	木		19	金	学習参観，PTA総会，お弁当の日 1,4年心臓病検診
5	金		20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	朝会
8	月	着任式，始業式 12:00 下校	23	火	
9	火	入学式 2～6年 11:35 下校	24	水	学校区パトロール，学校運営委員会
10	水	5,6年身体測定，5,6年委員会活動	25	木	標準学力調査（2～6年）
11	木	3,4年身体測定	26	金	お弁当の日
12	金	交通安全教室，1年生給食開始	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月	1,2年身体測定	30	火	全校5時間授業

卒業生が巣立ちました！

3月19日（火）に令和5年度卒業式を遊楽館で挙行了しました。38名の卒業生は，保護者，教職員，学校運営協議会の皆様に見守られ，卒業証書を受け取った後，ステージ上で堂々と自分の夢を発表しました。

遊楽館の方にもたくさんの御協力をいただきました。



<離任式について>

日時：令和5年3月27日（水） 午前8時40分～午前9時20分（登校は8:20まで）

◎1～4年生，卒業生は終了後すぐに下校します。

◎5年生は，新年度に向けて，全校の机椅子の移動を行いますので，10時30分頃の下校になります。

◎職員の転任につきましては，3月22日または3月23日の新聞に掲載されますが，メールとお便りでもお知らせいたします。



楽しい春休み <3月23日～4月7日>

いよいよ春休みです。学校でも指導を行いました，春休みは，次の学年へ向けて，学習や生活，健康面で，心配なく良いスタートができるようにするための休みです。しっかりと準備ができるように，別で配布しました「春休みの生活について」をお子様と一緒にご確認ください。

特に「交通事故」や「不審者等」に気を付けることに加えて「ラインやメール，SNS等」を使用している場合には，正しい使い方を改めてご家族で話し合ってください。「悪口等を書き込んではいけない」ということはご家庭でも指導して下さっていると思いますが，その逆で，見知らぬ人からメッセージが届き，安易に返信してトラブルに巻き込まれている事例も発生しています。知らない人からの連絡や，気になるメールなどが来た時は，保護者に見せるように指導していただければと思います。

春休み中の連絡については，須江小学校：73-2344へお願いいたします。（8:15～16:45）

休日，夜間の連絡につきましては，児童の生命や安全にかかわる重大事態等が発生した場合と，その場合，まずは警察・消防・救急，最寄りの医療機関へご連絡願います。その後，必要に応じて，緊急用携帯電話にご連絡いただきますようお願いいたします。

（須江小緊急携帯電話 070-1306-2426）

